
◎年次有給休暇取得率

年次有給休暇、通称年休の取得率を

2020年までに70%以上にする！
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(出典)過労死等防止対策白書

年次有給休暇取得率
2018年：52.4%

って政府は目標を掲げているけど、ま

ぁこの調子じゃ無理だろうね
せんせい

そうだね～！2017年と2018年は50%over

だし、回復してきてはいるけどまだま

だだね！ ネコ君

そうだな！ダラダラ仕事をするんじゃ

なくて、サクッと自分の仕事を終わら

せて、年休使ってまったりしたひと時

を過ごす方が有意義だぜ！

年休は労働者に与えられた権利なんだ

から、他の人の迷惑にならないよう配

慮してバンバン使っていこうぜ！
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ネコ君

【有給】

【公務員試験の時事対策】



勤務間インターバル

勤務

うむ。ごもっともだ。

国家公務員は取得率・日数ともに高水

準だが、地方はまだまだだな。

インターバル制度っていうのは、前日

の就業時間と次の日の朝の始業時間と

の間に一定時間の休息を確保させなさ

いよっていう制度のことだったね！
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ネコ君

勤務

勤務

勤務

終業時間

勤務

始業時間

始業時間を繰り下げ

公務員は結構『取れ取れ』って言われ

るけどね。『企業にやれって言うなら

まず自分たちから』だからね！ せんせい

それで、働き方改革関連法が努力義務

化した『勤務間インターバル制度』は

普及が課題だね！ せんせい

うむ...。

すでに導入済みの企業は全体の3.7%し

かいなかったぞ。
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まぁ民間よりは公務員の方がいい水準

にあるから、地方も民間よりはいいん

だがね！
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